

Bogotá, 31 de enero de 2024

MARGARET SATTERTHWAITE

Relatora Especial de la ONU
para la Independencia de Jueces y Fiscales
Ginebra, Suiza.

Soy la Fiscal colombiana ANGELICA MARIA MONSALVE GAVIRIA, actualmente perseguida judicial y disciplinariamente por quienes dirigen la Fiscalía General de Colombia, el Fiscal General FRANCISCO ROBERTO BARBOSA DELGADO y su Vice Fiscal General. MARTHA JEANETTE MANCERA,

Se que usted conoce muy bien mi caso, por el cual se dirigió al gobierno colombiano mediante comunicación AL COL 7/23 de fecha 29 de agosto de 2023, y en la cual, le manifestó a ese gobierno, su preocupación respecto a las investigaciones penales y disciplinarias adelantadas en mi contra y mi traslado al interior de la fiscalía, las cuales claramente han sido una retaliación por mi trabajo en contra de quienes han delinquido contra la administración pública.

Quiero indicarle, que los procesos en mi contra, señalados por usted en su mandato, se han incrementado y dos de ellos han sido llevados ante jueces para la fase de imputación de cargos en mi contra, y se me ha indilgado delitos inexistentes, los cuales fueron denunciados por una persona que es investigado e indiciado en causas que yo he presentado ante jueces colombianos por cometer delitos de corrupción. Pareciera existir una conspiración de quienes encabezan la Fiscalía General de la Nación de Colombia, con esa persona, la cual ha mantenido contratos de vehículos blindados con la misma Fiscalía y otras entidades, para destruir mi reputación e incluso llevarme a la cárcel por delitos que jamás he cometido, solo porque en la investigación que yo lidero, hay involucrados políticos, militares y empresarios de renombre nacional. Entiendo, además, que el Gobierno Nacional de Colombia, tampoco ha dado respuesta a su preocupación.

Se de su empeño y dedicación por lograr la misión de que en el mundo haya una verdadera independencia judicial, lo cual podría resultar utópico, pero alcanzable en la medida que todos pongamos un grano de arena.

Quiero, además, agradecerle por la atención que le ha prestado a mi situación; sé que mi caso es grave, así como lo ha sido el de otras mujeres y hombres que han puesto la ley, sus valores y principios por encima de cualquier otra consideración. Me enfrento, no solo a bandas de cuello blanco que tienen como trabajo, el obtener dinero fácil, robando al erario, sino también, a una clase política, social y empresarial que ha hecho de secuestrar los recursos del Estado, como su forma de vida, sin importarles quien muere o quien vive en ese camino, o si el país requiere de esos fondos para poder desarrollarse y cristalizar los sueños de las personas que menos tienen.

Creo firmemente, que no debemos huir de quienes, se aprovechan de su poder y usan la ley contra quienes lo hacemos bien, y que debemos reaccionar creando conciencia en la sociedad, asumiendo una labor pedagógica, enseñando a la gente que está mal y que está bien, y para ello, los operadores de justicia debemos aprovechar los recursos electrónicos y redes sociales que nos ofrece el mundo de hoy, para involucrar a las personas en el conocimiento de la obtención de la justicia. Eso sería un mensaje poderoso y provechoso para una mejor sociedad.

Atentamente,

ANGELICA MARIA MONSALVE GAVIRIA
Fiscal 414 ante Jueces de Circuito
Para Delitos contra la Administración Pública de Bogotá